

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3486-cristoliens-heureux>

Cristoliens Heureux !

☆☆☆☆ (0 note) 📅 03/11/2010 05:00 👤 Personnel 👁 Lu 2.277 fois 👤 Par guigues 🗨 5 comm.



© line

Non content de leur avoir chapardé coach et meilleurs joueurs de l'équipe, le Racing s'est mis en tête de couler définitivement l'Union Sportive de Créteil Lusitanos. Publi-communicé de la maison-mère.

(NDLR : cet article fait partie d'une série d'articles au ton décalé et résolument second degré. A lire avec précaution et humour !)

Il faut l'avouer, le club banlieusard l'a bien cherché. Cet été, le RCS fait ses emplettes du côté de la préfecture du Val de Marne. Pour un [Laurent Fournier](#) acheté, ils récupèrent 2 joueurs du club en promo : [Julien Outrebou](#) et [Yohan Betsch](#). Une excellente affaire Monsieur Isenegger. Mais si le premier donne entière satisfaction aux supporters, le second se blesse malheureusement dès le premier match amical à Coblenze. Notre bien-aimé président y voit tout de suite un complot international. Les purulentes banderoles exhibées à Karlsruhe et le visant personnellement constituent des preuves irréfutables. **Koblenz Karlsruhe Kréteil** Trois fois K, le **K** du **Komplot** contre sa personne et **Karoussel**.

Nota : l'enseignement de l'orthographe, la géographie et les ressources humaines sont optionnelles à la *Genève school of Trading & Gambling*. Ainsi les cours de sport sont également remplacés par des activités électroniques, jeux de rôle, poker menteur.

Pis encore, à la veille du déplacement des Bleus en terre parisienne, les Lusitanos comptent deux points d'avance au compteur. Un comble, alors que nous avons tout fait pour les déstabiliser sur le terrain et dans les coulisses. Voyant son honneur bafoué, notre président se devait de réagir. Ce qu'il fit par mail bien évidemment.

Communiqué à l'intention des habitants de la planète Kréteil :

Mesdames, Messieurs,

Suite aux comportements des joueurs cristoliens ce début de championnat, nous sommes contraint de réagir fermement. Je vous annonce donc que je viens personnellement de racheter votre club via Grand8 SA la société dont je suis chairman à 52 %. Voici mon projet pour votre club. Il se présente sous la forme d'une présentation interactive comprenant 3 Bullet points.

1 : l'envergure internationale du club ou Global Awareness.

Le contexte culturel local est essentiel pour Grand8 SA et Créteil Lusitanos est comme son nom l'indique un club avec une forte identité *Multicultural*. Métissée à la fois par cette magnifique ville de Créteil siège de Top entreprises tel Pernod Ricard ou Système U, deux fleurons culturels qui apportent une dynamique philanthropique à la ville. Seconde partie, et non des moindres du club, la diaspora portugaise, véritable fer de lance de l'industrie du bâtiment et dont le soutien économique nous permettra de remplir les tribunes populaires et sécurisées de notre stade.

Dans une démarche globale de Branding, le USCL sera rebaptisé Racing Club de Créteil Europe.

2 : Le stade.

J'ai personnellement rencontré monsieur Jean-Paul Huchon pour discuter des détails d'aménagement de la futur enceinte qui accueillera l'USCL pour l'Euro 2016 et qui se déroulera à intégralement à Paris et en région parisienne. Ce sujet est high level top priority dans ma to-do list. Après avoir évoqué un temps la possibilité de jouer au stade de France, j'ai préféré m'en tenir à mon projet initial de construction d'un nouveau stade avec 175 000 m2 de surfaces commerciales, un toit décapotable et de larges parking pouvant accueillir nos supporters désireux de faire les courses. Le Créteil Parking Stadium sera localisé entre Londres et Genève soit exactement à l'emplacement du lac de Créteil. Le site intègre en outre un call-center international spécialisé dans la défiscalisation des pertes nettes et une piste d'atterrissage pour aéroglisseurs. L'extérieur du stade sera entièrement maçonné et carrelé par les joueurs de l'USCL, les concierges se chargeant de l'aménagement d'open-space avant chaque match et conférences.

3 : le financier et administratif.

J'ai décidé unilatéralement de dénoncer les contrats qui lient le club à ses sponsors : SFB Béton et SCREG, 2 sociétés dont l'image propre n'a pas de convergences avec le projet que nous développons. Ils seront incessamment sous peu remplacés par des sociétés amies. Un club sain et des finances saines, tels sont nos mots d'ordres.

La restauration est suspendue jusqu'à nouvel ordre dans le stade Dominique-Duvauchelle suite à un SMS de [Laurent Fournier](#) ayant mal digéré un Carapaus alimados mal préparé. L'employé de restauration a été licencié sur le champ et réintégré au sein de l'équipe marketing dans la foulée.

Des partenariats de libres échanges seront ouverts avec nos différents clubs amis, notamment le RC Strasbourg afin d'effectuer un transfert de connaissances et de créer une synergie au sein du groupe Grand8 Football. Certains salariés se rendront donc en TGV à Créteil les 3 premiers jours de la semaine et effectueront le chemin inverse les 3 du Jeudi au Samedi. Dans mon extrême gratitude j'ai décidé de chômer le Dimanche car il me paraît sain qu'un Team Leader donne un peu de temps libre à ses subordonnés.

Le Kop Banlieue est quant à lui auto dissout par ma personne, suite à des informations indiquant une certaine accointance avec des supporters du PSG habitant en banlieue parisienne. On ne peut tolérer ce genre d'agissement qui sécurité (*s/c*).

Enfin pour toutes décisions de la plus haute importance : Supply Chain, c'est-à-dire approvisionnement du distributeur de sodas et du buffet de la cantine ainsi que Global Marketing ou choix du canal de diffusion la télévision à l'accueil, vous pourrez contacter le président délégué dont le nom sera mis à jour sur le site internet du club selon mon humeur.

Nota : le sportif

J'ai contacté Mickael Madar afin qu'il rehausse les crampons.

Cordialement.

www.Grand8SA.com

Il ne reste plus qu'à espérer pour nos amis cristoliens qu'une fois encore le temps aura raison des belles promesses de la direction. Couler un club de foot c'est un full-time job.

guigues